

FC Haunstetten ohne Chance in Holzheim

Holzheim(htr) Der FC Haunstetten verlor beim FC Holzheim nicht unerwartet mit 0:4(0:1) und steht aktuell wieder auf einem Abstiegsplatz in der Kreisliga Neumarkt Jura Ost. Der Tabellenführer aus dem Neumarkter Stadtteil zeigte dem FC Haunstetten deutlich die Grenzen auf und hätte bei konsequenter Chancenverwertung noch höher gewinnen können. Da Haunstetten's Abstiegsmitkonkurrenten aus Rasch, Wendelstein und Altdorf jeweils ihr Spiel gewannen, wurde die Elf von Spielertrainer Sebastian Gumpert auf den 14. Tabellenrang durchgereicht.



Das Trainergespann mit Sebastian Gumpert und Horst Kunze war mit der Leistung ihrer Schützlinge in Holzheim nicht zufrieden.

Die spiel- und lauffreudigen Gastgeber waren am Sonntag immer einen Schritt eher am Ball als die Gäste und drängten von Beginn an auf einen schnellen Torerfolg. Dem stand in der 5. Minute zunächst die Latte des Gästegehäuses im Weg, doch schon in der 9. Minute schloss Holzheim's Torjäger Ibi Topcu einen schulmäßigen Konter über die linke Seite mit dem 1:0 ab. Bis zur Pause hätten die Hausherren das Ergebnis um zwei, drei Tore erhöhen können, doch Topcu scheiterte zweimal am glänzend reagierenden Torwart Andreas Huber. Außerdem traf Holzheim's Spielertrainer Vahan Yelegen in der 35. Minute erneut die Torlatte. Die einzige Tormöglichkeit für Haunstetten in Halbzeit eins hatte Lukas Betz auf dem Fuß, aber sein Schuss aus 16 Meter ging in der 40. Minute knapp am Tor vorbei.

Für eine frühe Vorentscheidung sorgte unmittelbar nach der Pause Holzheim's Angreifer Thomas Ingerling, der das Leder nach einem Angriff über die rechte Seite zum 2:0 hoch unter die Latte jagte. Der FC Haunstetten bemühte sich zwar um den Anschlusstreffer, aber außer durch einen Distanzschuss von Tobias Mehringer kam das Tor der Oberpfälzer nicht in Gefahr. Auf der anderen Seite gingen die Hausherren recht großzügig mit ihren Torchancen um. Allein Topcu vergab innerhalb weniger Minuten zwei Hundertprozentige und wurde deshalb von seinem Trainer anschließend ausgewechselt. Als zum Schluss bei Haunstetten's Spieler die Kräfte merklich nachließen, schlugen die Hausherren noch zweimal zu. In der 81. Minute staubte Yelegen zum 3:0 ab und in der 84. Minute ließ Daniel Orel dem FC Keeper Huber bei einem 20 Meter Flachschiß keine Abwehrmöglichkeit.

Haunstetten: Andreas Huber, Lukas Schneider, Christian Kögler, Matthias Buchberger, Florian Ferstl, Johannes Schneider, Alexander Schneider, Peter Sahliger, Andreas Kluy, Tobias Mehringer, Lukas Betz (Stephan Kiehner, Jakob Neumeier, Markus Pickl)

Von Hubert Schneider